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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和５年度第３回一本松地域公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和５年度事業実績について 

(２) 令和６年度事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年３月１日(金) 18時 30から 19時 30分まで 

４ 開催場所 一本松山村開発センター 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
菅 登美、田村 早苗、山本 清人、森岡 知昭、土居 尚行 

田村 京子、小林 豊治、松本 正子 

７ 担当所属 

  等 

所属名 一本松公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 入江 昌晃 主事 溝垣 有里 

主事 嘉新 満雄 

８ その他の

所属 

所属名 正木公民館、上大道公民館 

出席職員 

(職・氏名) 

正木公民館主 田中 俊二 

上大道公民館主 徳岡 朗 

 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

入江館長 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  菅会長 

 

 

 

溝垣主事 

 

嘉新主事 

 

 

菅会長 

 

松本委員 

 

 

嘉新主事 

 

菅会長 

 

 

 

委員全員 

 

菅会長 

 

 御案内の時間となりました、本日はお忙しい中、御出席をい

ただき、誠にありがとうございます。 

 それでは、本日の出席委員は８名で、愛南町執行機関の附属

機関設置条例施行規則第４条第２項により委員の２分の１以上

の出席がありますので、会議が成立することを御報告します。 

 それでは、ただ今から令和５年度第３回一本松地域公民館運

営審議会を開催します。 

 本日は、今年度事業の実績、来年度事業計画(案)について、

特に次年度事業の内容等について委員各位の忌憚のない活発な

御意見、御審議をいただきますようお願いします。 

 ここからは、本委員長の菅会長に進行をお願いしたいと思い

ます。よろしくお願いします。 

 

 それでは、議事に移りたいと思います。 

(１)「令和５年度 事業実績」について、事務局の説明を求

めます。 

 

(令和５年度の事業実績について、説明) 

 

(３館合同事業、正木及び上大道公民館の事業実績について説

明) 

 

 ただ今の説明について、御質問、御意見等はございませんか。 

 

 上大道公民館で５回まで予定していた健康体操ですが、中止 

になったのは何か理由があったのでしょうか。 

 

 参加者なしのため、中止としました。 

  

このほか、御意見はありませんか。何もないようですので、

「令和５年度事業実施実績」につきましては、御承認いただけ

ますでしょうか。 

 

 (承認) 

 

 それでは、「令和５年度事業実績」につきましては、承認いた

だきました。 
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発言者 発言内容 

 

 

 

溝垣主事 

 

嘉新主事 

 

菅会長 

 

田村委員 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

田中館主 

 

 

 

 

 

菅会長 

 

 

 

溝垣主事 

 

菅会長 

 

 

 

委員全員 

 

菅会長 

 続きまして、(２)「令和６年度事業計画(案)」について、事務

局の説明を求めます。 

 

(令和６年度事業計画(案)の説明) 

 

(３館合同事業、正木及び上大道公民館事業計画(案)の説明) 

 

 ただ今の説明について、御質問、御意見等はございませんか。 

 

 人権学習会を行うときには、別の教室等で人数が多く集まる

ときにＤＶＤでも見たりするのもいいのではないかと思いま

す。講師を呼んでお話を聞くときには、案外人数が集まらない

ことがあると思うので、その方が何度か学習できていいのでは

ないかと、個人的には思います。 

 

 そうですね、良い案だと思います。人を集めることが大変で

すから。 

 

 良い案だと思いますが、人権学習はあまり興味がない人や知

識がない人に対して行うことが大事だと思いますので、ＤＶＤ 

だけを見て終わってしまうと、その繰り返しとなり、問題に対

してフォローできる人がいた方がより良い学習会になると思い

ます。 

 

 御意見をまとめると、「人が集まったときのＤＶＤ視聴でも、

最後に、フォローができる人がいた方がより効果的な学習につ

ながるのではないか」ということですね。 

 

御意見ありがとうございます。参考にさせていただきます。 

 

 その他、質問等ありませんか。 

それでは、「令和６年度事業計画(案)」について、御承認いた

だけますでしょうか。 

 

 (承認) 

 

それでは、「令和６年度事業計画」につきまして、承認いただ
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発言者 発言内容 

 

 

 

嘉新主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

 

溝垣主事 

 

 

 

 

 

 

 

  松本委員 

 

 

田中館主 

 

 

 

 

 

 

 

 

きました。 

 続きまして、「(３)その他」について、何かございませんか。 

 

 私からかまいませんか。御存じの方もいらっしゃると思いま

すが、２月 12日から 21日まで能登の方に行ってきました。 

大変でしたが、良い経験をさせていただきました。一緒に行っ

た職員と撮りためた現地の写真を階段下にパネル１枚に貼って

います。これから、現地の状況を伝えていかなければいけない

と思っています。今度、正木で交流会を行いますので、時間を

いただき報告を行いたいと思っています。 

お帰りの際に足を止めて、見ていただけたらと思います。 

 

今年の事業の中で文化祭のことについて検討をされて、一本

松単独での発表は中止となり、町の文化祭の方に参加するとい

うことになったと思いますが、高齢化やいろいろな状況はある

と思いますが、やる気が折れたということはないでしょうか。 

 

練習は今までどおり公民館で行います。舞台に出演する団体

は町の文化祭に出演します。 

コロナ前に公民館で一本松単独で行っていたような文化祭は

出演する団体が少なくなり、演目数が少なくなるので文化祭を

開催するのは難しいです。内海のコーラスグループも中学校の

文化祭に出演していたそうですが、中学校閉校のため、内海で

は最後という話も聞いています。 

 

学校というのがキーワードになっていますね。学校が地域か

らなくなるというのは、何かにつけて大きく左右されますね。 

 

篠山小学校は、来年度３名です。学校以前に地域の問題とし

て、 

伝統行事を行うことも難しくなってきています。地区で子供が

多いところから参加をしてもらわないと維持できなくなってき

ています。踊りたいという子供がいたら、外の地域からも参加

してもらって続けたいとは思っています。 

 今年、子供が一人生まれましたが、小学校入学は５年後にな

ります。保育所もないですし、小学校がなくなるのは地域行事

も難しくなっています。 
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発言者 発言内容 

菅会長 

 

 

 

 

田中館主 

 

 

 

  

 

菅会長 

 

 

 

 

 

 

 入江館長 

 一本松小学校と篠山小学校とは交流学習を行っています。 

いつも一本松に来てもらっています。年間３回行っていますが、 

一回は篠山小学校に行くと篠山小学校を知ることが少しできる

のかと思います。 

 

 以前は、通学合宿といったことも行っていました。篠山の子

が満倉に泊まったり一本松の子も泊まったり、食事は婦人会の

方がお世話をしてくれた実績があります。 

 いきなりは難しいかもしれませんが、学校の方も協力しても

らって、小さなところに来てもらったらどうでしょうか。 

 

交流はしていますので、全員は難しいと思いますが学年ごと

の交流であれば一学年 20名位ですから、検討できればと思いま

す。 

 そのほか、何か御意見はありませんか。 

何もないようですので、これで議事を終了させていただきま

す。ありがとうございました。 

  

 菅会長、ありがとうございました。委員各位からいただいた

御意見を踏まえ、来年度事業に反映させていただきます。 そ

れでは、以上をもちまして第３回公民館運営審議会を終了しま

す。本日は、お忙しい中、御出席を賜り、慎重審議をいただき、

誠にありがとうございました。 

  


